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Comunicato stampa in merito al campo sosta di Via delle
Bonifiche
del Gruppo consiliare PD

Da oltre un mese il Vice Sindaco Lodi e l’Assessora Coletti sono molto attivi per dare una soluzione alle
criticità rilevate al Campo Sosta di via delle Bonifiche, fanno incontri con le associazioni e proclami ai media,
ma rispetto alla formale richiesta delle opposizioni di riferire in Commissione, circa le soluzioni che
intendono adottare per il trasferimento dei residenti del campo, con particolare riguardo ai bisogni dei minori
e delle persone disabili, i due componenti della Giunta, non solo, fatto gravissimo, negano la disponibilità a
presentarsi nel principale luogo di lavoro della rappresentanza democratica della città, ma probabilmente 
non comprendendo il testo della richiesta, rispondendo tramite la stampa che non hanno intenzione di
leggere le carte in Commissione, con spregio e ignoranza delle funzioni dei luoghi istituzionali deputati al
confronto democratico.
 
Fanno rabbrividire i toni usati da lodi e Coletti nei confronti delle associazioni, in termini di sfida “vediamo se
li lasceranno in mezzo alla strada”, non credo sia questo il modo di interloquire con un patrimonio  della
nostra città come la rete dell’associazionismo e del terzo settore, migliaia di persone che volontariamente e
in modo completamente gratuito mettono a disposizione il loro tempo e le loro competenze a sostegno delle
tante fragilità presenti nelle nostre comunità, non solo l’accoglienza ma anche la disabilità, gli anziani, i
minori, per non parlare delle tante realtà che si occupano di cultura e sport, un capitale umano e sociale di
inestimabile valore che recita  lo Statuto del Comune è espressione di partecipazione, solidarietà, pluralismo
e crescita civile.
 
Allo stato attuale non ci è dato sapere quanto e che tipo di risorse la Giunta intende impiegare per la
collocazione delle famiglie attualmente presenti nel Campo Sosta, dalle note di stampa sembrerebbe che
l’onere dovrebbe ricadere sui volontari, i quali secondo Lodi e Coletti non solo dovrebbero mettere a
disposizione il loro tempo, ma non si sa secondo quale principio anche le proprie risorse economiche.
 
Temi che avremo modo di affrontare nella Commissione che il Presidente si è impegnato a convocare a
breve, anche senza la disponibilità a partecipare  degli assessori competenti.
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